

Aspectos Clínicos, Diagnóstico y Tratamientos del Cáncer de Mama



Modalidad Virtual



24 hora



Intermedio







PRESENTACIÓN

El cáncer de mama es una de las patologías oncológicas más prevalentes a nivel mundial, afectando a mujeres, personas sexo-género diversas y hombres. Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), el cáncer de mama representa el tipo de cáncer más diagnosticado a nivel global, con una incidencia creciente en países de ingresos bajos y medianos.

A pesar de los avances en investigación y tratamiento, sigue siendo una de las principales causas de mortalidad oncológica. La detección temprana, el diagnóstico preciso y el abordaje adecuado son clave para mejorar el pronóstico y la calidad de vida de las personas afectadas.

El impacto del cáncer de mama no solo se limita a la salud física, sino también a factores psicológicos, sociales y económicos. Muchas personas enfrentan barreras en el acceso a la atención médica, ya sea por falta de conocimiento, dificultades económicas o desigualdades en los sistemas de salud. Por ello, la formación de profesionales de la salud con un enfoque integral resulta fundamental para garantizar una atención adecuada, basada en la equidad, la ética y la humanización del cuidado.

Este curso está diseñado para que exploren en profundidad los aspectos clínicos, diagnósticos y terapéuticos del cáncer de mama, proporcionando herramientas actualizadas para una atención integral, ética y centrada en las necesidades individuales de cada persona consultante.

OBJETIVOS

Al finalizar este programa de formación, el estudiantado contará con las habilidades para:



Analizar los diferentes síntomas y signos presentados en el abordaje inicial del cáncer de mama.



Reconocer los principales tratamientos para el cáncer de mama y su método de abordaje.



Reconocer la relevancia de una atención integral en la práctica médica actual.

METODOLOGÍA

El curso se desarrolla de manera virtual y asincrónica, empleando estrategias pedagógicas del aprendizaje activo que fomentan el pensamiento crítico.

Estas se apoyan en el uso de tecnologías de la

información y la comunicación (TIC), integradas en entornos virtuales de aprendizaje.

El acceso a los contenidos se realiza mediante

videos y lecturas diseñados para que las/los participantes puedan llevar a cabo una revisión y

desarrollo autónomos de los temas.

Este enfoque promueve la autocrítica y la reflexión profunda sobre los contenidos y actividades propuestas en cada módulo.



Dirigido a Profesionales y estudiantes de práctica clínica (últimos semestres académicos) de medicina, enfermería, psicología, trabajo social y obstetricia; así como a profesionales con especializaciones clínicas y/o quirúrquicas.

PLAN DE ESTUDIOS

Aspectos clínicos y diagnóstico

- · Prevalencia del cáncer de mama
- Presentación clínica (síntomas y signos)
- Anamnesis e historia clínica
- · Evaluación de la persona consultante
- Afecciones patológicas comunes
- Criterios para remitir a cirugía de mama

Estadificación y tratamientos para el cáncer de mama

- Clasificación histopatológica del cáncer de mama
- · Estadificación del cáncer de mama
- Tratamientos de cáncer de mama en estadio temprano, localizado u operable
- Tratamientos de cáncer de mama localmente avanzado o inflamatorio, metastásico y Carcinoma ductal in situ
- Opciones de tratamiento para el cáncer de mama en personas con testículos, adolescentes y personas adultas jóvenes y durante el embarazo



Módulo 2

Manejo integral del cáncer de mama: aspectos socioculturales,

factores psicológicos y factores médicos

9

- Efectos secundarios
- Factores Biopsicosociales en el Abordaje Integral



Evaluación final



VENTAJAS



Flexibilidad

Adaptación a la disponibilidad horaria, accediendo a los contenidos y recursos en cualquier momento y lugar.



Experticia

Contenidos creados por personal de salud altamente certificado y con experiencia en capacitación en toda Latinoamérica.



Video clases pregrabadas

Video clases impartidas por una persona experta en el campo, para profundizar los contenidos del módulo. Todos los cursos en modalidad virtual se imparten a través de la plataforma educativa FORMASIA®, una iniciativa de Educación Oriéntame.





Mayor información:

www.educacionorientame.org



S 3213406840